

## The Voice of Germany: Nena liebt Schweizer Stimme



Der Schweizer Neo überzeugte sofort.  
Bild: ProSieben

**Er rührte das Publikum zu Tränen: Der Aargauer Neo zieht beim Casting-Format «The Voice of Germany» in die Live-Shows ein.**

Der 18-jährige Schweizer Neo ist bei «The Voice of Germany» erneut eine Runde weiter. Wiederum bekam er Donnerstagabend dickes Lob von der Jury.

«Ich bin ein grosser Neo-Fan», erklärte etwa Juror Xavier Naidoo nach Neos Auftritt mit dem Lied «Wish you where here» von Pink Floyd.

Mit Kollegin Laura Buschhagen musste Neo ein Duett singen - der Kampf um den Einzug in die Live-Shows war eröffnet.

«Egal wie das Battle ausgeht, macht bitte weiter - miteinander!», schlug Coach Nena vor. «Ich bin sprachlos. Ihr habt mich heute Abend glücklich gemacht.»



Tolles Duo: Nena und Neo.  
Bild: Screenshot

«Es war unfassbar, was ihr da abgeliefert habt. Es war einer der schönsten Momente», schwärmte auch Juror Rea Garvey.

Und BossHoss ergänzten: «Es war super von euch beiden. Aber Neo hat uns umgehauen.»

Am Schluss hiess der Sieger tatsächlich Neo. Somit steht der Schweizer in der ersten Live-Show. Nach der Entscheidung konnte er sein Glück kaum fassen. Ohne nachzudenken sagte er über seine Mentorin: «Nena ist eine geile Frau!»

Übel nahm ihm das die Jurorin keineswegs, sie drückte ihn stattdessen herzlich.

### TV-Tipp

«The Voice of Germany»:

-Donnerstags, 20.15 Uhr, ProSieben

-Freitags, 20.15 Uhr, Sat.1

(grö)

### Tags

Stars Promis TV Entertainment People Voice of Germany